



Dos jugadoras del Universidad de Salamanca defienden a una rival del Ascensores Tresa.

ALMEIDA

## PRIMERA DIVISIÓN FEMENINA

# El ADUS femenino pone la quinta en su casillero

### Cinco de cinco para el equipo salmantino en la Liga

<b>UNIV. SALAMANCA</b>	<b>78</b>
<b>ASCENSORES TRESA</b>	<b>46</b>

**UNIVERSIDAD DE SALAMANCA:** Patricia Marcos (3), Cristina Mayor (6), María Amores (24), Eva del Rey (11) y Eunáte Otegi (15) -quinteto inicial-. También jugaron Nieves Merchán (5), Eva Oliva (12) y Carla del Rey (2).

**ASCENSORES TRESA:** Suárez (4), Atuña (5), García (12), Gándara (13) y Cavia (1) -quinteto inicial-. También jugaron Majarón (2), Bonache (5), Garrido (3) y Trabanco (1).

**PARCIALES:** 16-6, 22-11, 17-12 y 23-17.

**ÁRBITROS:** los colegiados Esteve y Vázquez fueron los encargados de dirigir el encuentro, en el que no hubo ninguna jugadora eliminada

**INCIDENCIAS:** partido correspondiente a la quinta jornada de la Primera División, disputado en el Pabellón Miguel de Unamuno con la presencia de aproximadamente un centenar de espectadores en las gradas.

R. ALONSO-BARTOL / SALAMANCA

El Ascensores Tresa gijonés llegaba a Salamanca después de dos victorias consecutivas, con la esperanza de poder poner en complicaciones al equipo local. Sin embargo el Universidad de Salamanca femenino demostró su superioridad desde el inicio del choque, ya que las de Manuel Rodríguez no querían verse sorprendidas por el equipo asturiano. Un parcial de 12-0 sirvió para que el conjunto charro consiguiera desde el principio un cómodo colchón, que supieron aguantar e ir aumentando progresivamente en cada periodo.

Las salmantinas dominaron todos los aspectos del juego, mos-

trándose muy agresivas en defensa para impedir que el Ascensores Tresa lanzara a canasta cómodamente, y con mucho acierto en ataque. Gracias a esta superioridad, al descanso la ventaja del Universidad de Salamanca superaba la veintena de puntos. Sin embargo las pupilas de Manuel Rodríguez no bajaron el pistón y ganaron los dos cuartos restantes, llevando la diferencia en el bocinazo final hasta los 32 puntos.

La victoria del Universidad de Salamanca significa la quinta de la temporada para el equipo charro, que se mantiene invicto tras los cinco encuentros, con el Universidad de Oviedo como máximo rival. ■